



CARLTON
INTERNATIONAL

5 Pièces

200 m²

Réf. 966LT

7 500 €

Biot

Maison à louer (06410)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe villa contemporaine d'environ 200 m² bénéficiant d'une belle vue sur la Brague, ainsi qu'un terrain plat verdoyant d'environ 2500 m². Située dans un domaine fermé et sécurisé dans le quartier du Bois Fleuri entre Biot et Valbonne, cette magnifique propriété est à proximité immédiate de toutes les commodités. La propriété offre de beaux volumes et un bel espace piscine devant la terrasse. Lumineuse et construite avec des matériaux de qualité, la villa comprend un séjour avec cheminée au bois, une salle à manger, une cuisine américaine équipée, ainsi qu'une buanderie. De plain-pied, 2 ...

Superb contemporary villa of around 200 m² with lovely views over the River Brague and flat, leafy grounds of around 2,500 m². Located in a gated, secure estate in the Bois Fleuri district between Biot and Valbonne, this magnificent property is within easy reach of all amenities. The property offers spacious accommodation and a lovely pool area in front of the terrace. Bright and built using quality materials, the villa comprises a living room with wood-burning fireplace, a dining room, an open-plan fitted kitchen and a utility room. On the ground floor, 2 ...

CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

